



Proyecto Udalbarria: Arrigorriaga prepara una administración del S.XXI

El proyecto Udalbarria que lidera la empresa 'Otxandio-team' en Arrigorriaga pretende reconstruir una administración obsoleta en su funcionamiento interno y tramitación de ideas, limitada en el espacio y en la aplicación de nuevas tecnologías en una administración del Siglo XXI. "Una empresa de gestión que trabaje para la ciudadanía de Arrigorriaga, a pleno rendimiento y con cero limitaciones en sus servicios" resumió Roberto Otxandio, cabeza visible de este grupo empresarial.

"Después de 26 años de democracia en los que hemos mejorado nuestro urbanismo y otros detalles de puertas afuera, ya era hora de poner la administración local a la altura de la situación socio-económica y cultural que disfrutamos. En este marco situamos el proyecto Udalbarria, complementario del proyecto de construcción del nuevo Ayuntamiento, porque ambos van en la misma línea de mejora del servicio municipal", amplió el concejal del Área de Proyectos Estratégicos, Asier

Albizua.

Personal del Ayuntamiento, políticos, y empresas de servicios que trabajan para el Consistorio local ya están diseñando esta reconstrucción de la administración municipal "que también conllevará un cambio en los medios a disposición de la administración local, sobre todo en lo referente a nuevas tecnologías y formas de trabajo", explicó Albizua.

Cambio de hábitos

La puesta en funcionamiento de la nueva forma debería ser efectiva en febrero del año que viene. "Estamos hablando, por ejemplo, de la instalación de cajeros ciudadanos para tramitar cuestiones administrativas, las 24 horas del día; de que un certificado de empadronamiento llegue a tu casa, en mano, al día siguiente de haberlo solicitado; de abrir la puerta de Internet para realizar trámites que ahora exigen la presencia de los ciudadanos; o de recibir informaciones en el móvil sobre plenos, acuerdos, normativas, etc."



Plazos previstos para la construcción del nuevo Ayuntamiento de Arrigorriaga

Junio 2008: Convocatoria del concurso público
 Octubre 2008: Adjudicación del proyecto
 Enero 2009: Redacción del proyecto.
 Abril 2009: Adjudicación del proyecto
 Mayo 2009-Noviembre de 2010: Obras
 Diciembre 2010: Traslado e inauguración.



Proyecto Udaletxe Barria: Arrigorriaga tendrá nuevo Ayuntamiento a finales de 2010

Kike Camba

El nuevo Ayuntamiento de Arrigorriaga estará reubicado en las viejas escuelas de Argalaren enparantza en diciembre de 2010. De los cinco proyectos presentados, el equipo de gobierno se ha quedado con el que firmaba el estudio de arquitectura del bilbaíno Emilio Puertas, quien también dirige el equipo técnico encargado del proyecto de reforma del Mercado de la Ribera, en Bilbao.

La propuesta escogida era la que más se acercaba "a lo que buscábamos", certificó Asier Albizu, concejal del Área de Proyectos Estratégicos. La nueva Casa Consistorial se levantará sobre la base y la estructura del edificio de las escuelas. "El inmueble mantendrá su espíritu, aunque con algunos cambios que le conferirán un aire moderno y lo harán mucho más funcional que el actual".

Esta propuesta de remodelación y reconstrucción también es la más barata de las presentadas al concurso. Su presupuesto de ejecución rondará los 2,6 millones de euros, cuando el máximo presupuestado era de 5 millones, "lo que nos permitiría encarecer un poco más el proyecto, en caso de que decidiéramos copiar una de las ideas plasmadas en otro de los proyectos, como la construcción de otra planta, esta subterránea".

Tres plantas útiles

El nuevo Ayuntamiento mantendrá la imagen visual del actual edificio, con una planta más; y un 'cubo' situado en su parte trasera (la que da a Severo Ochoa). La entrada al nuevo edificio se realizará por la parte derecha del pórtico actual; ahí estarán colocados el SAT-Servicio de Atención al Ciudadano, donde se atenderán las preguntas y gestiones de los vecinos; y el salón de plenos, donde ahora se ubica la sala de exposiciones- al que se podrá acceder desde el pórtico por



una puerta propia "de mucha utilidad para la celebración de bodas civiles". En este nivel también ese instalará el acceso al ascensor, del que ahora carece el actual Ayuntamiento. "Otro

de los motivos que han convertido en obsoleta la actual ubicación".

La primera planta será la "noble". Acogerá los despachos del alcalde, concejales delegados y técnicos, además de salas polivalentes y una amplia zona,

que se corresponde con el cubo exterior, donde se concentrará el grueso de la plantilla de funcionarios.

La segunda planta será de nueva ejecución, y en ella se colocarán los despachos de los

partidos políticos, el archivo municipal, habrá varias salas de reuniones "y dejaremos sin uso un espacio de unos 140 m² que, en caso de necesidad, podríamos utilizar como sala de exposiciones y multifuncional".